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rie di Firenze, di r idurre periodicamente le 
percentuali di guadagno pei lavori eseguiti 
a cott imo dagli operai, con danno alla 
azienda ferroviaria per la ral lentata lavo-
razione e produzione e secondariamente con 
danno economico e morale del personale, il 
quale si vede ritogliere - con anticipazione -
quei miglioramenti, anche dalla Eccellenza 
Vostra riconosciuti equi. « Pieraccini ». 

« Il sottoscrit to chiede di interrogare i 
ministri dell ' interno, degli esteri e di gra-
zia e giustizia per sapere che cosa sia s tato 
fa t to per assicurare alla giustizia puni t iva 
gli autori dell'assassinio di Edmondo Ta-
rantovicz, compiuto in Roma, in via Frat -
tina, nello scorso anno. « Musatti ». 

» 

« Il sottoscri t to chiede di interrogare il 
ministro della guerra, per sapere, se non 
creda opportuno presentare un provvedi-
mento, in forza del quale siano inscritti e 
conservati sul ruolo transitorio speciale 
quegli ufficiali che erano da tempo e molto 
prima del 1° luglio 1910 comandat i ai di-
strett i in attesa da essere trasferi t i in quel 
personale per motivi di salute dipendenti 
da infermità incontrate a causa di servizio. 

« Pellerano ». 
« I l sottoscrit to chiede di interpellare il 

ministro dell'istruzione pubblica, per sapere 
se non creda urgente il r iordinamento della 
pr ivata docenza universitaria che oggi mal 
risponde ai fini altissimi di nobile ed effi-
cace concorrenza all ' insegnamento ufficiale 
e di coltura complementare, ed esercitata 
in condizioni le più sfavorevoli, e, spesso, 
senza dignità o solo formalmente con in-
tenti di esclusivo personale interesse, men-
tre non giova al progresso degli s tudi .ed 
abbassa il prestigio dell'Ateneo^ si risolve 
in una grave spesa improdut t iva alla quale 
lo Sta to deve p ron tamente sottrarsi . 

« Zerboglio ». 
« Il sottoscritto chiede d'interpellare il 

ministro dei lavori pubblici, per sapere se 
la bonifica del lago Dragone, in provincia 
di Avellino, debba ancora r imanere priva 
di esecuzione. «. Ciearelli ». 

« 11 sottoscritto chiede di interpellare il 
ministro degi affari esteri per sapere se non 
creda opportuno e necessario di definire al 

più presto ogni controversia di f ront iera 
ancora esistente f ra I tal ia e Austria, spe-
cialmente la più grave a nostro danno lungo 
il torrente Ansa e at t raverso la laguna di 
Marano sino al suo sbocco a mare, togliendo 
finalmente la sospensiva contenuta in pro*-
posito nel protocollo n. 21 del 20 dicem-
bre 1867 annesso all' a t to finale della Com-
missione internazionale per la confinazione 
f ra i due Stati . 

« Foscari ». 
P R E S I D E N T E . Le interrogazioni testé 

lette saranno inscritte nell 'ordine del gior-
no; e così pure le interpellanze, qualora i 
ministri competenti non vi si oppongano 
nel termine regolamentare. 

Per l'ordine del giorno. 
P R E S I D E N T E . Ha chiesto di par la re 

l 'onorevole ministro della pubblica istru-
zione. Ne ha facoltà. 

OREDARO, ministro dell'istruzione pub-
blica. Prego la Camera di consentire che 
all 'ordine del giorno per domani, prima di 
continuare il bilancio degli affari esteri, sia 
iscritta la discussione del disegno di legge: 
« Proroga al 15 febbraio 1911, concessa al 
Comitato incaricato di presentare le propo-
ste sul personale del Ministero della pub-
blica istruzione ». 

Si t r a t t a di un disegno di legge della 
massima urgenza e credo che la sua discus-
sione non richiederà molto tempo. 

P R E S I D E N T E . Se non vi sono osser-
vazioni in contrario, così r imarrà stabili to. 

(Così rimane stabilito). 
ASTENGO. Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
ASTENGO. È imminente la scadenza del 

termine regolamentare per lo svolgimento 
di una mia mozione le t ta nella to rna ta del 
23 febbraio. Per interrompere la prescri-
zione, prego la Camera di consentire, anche 
per accordi presi col ministro del tesoro, 
che ne sia stabilito lo svolgimento in una 
delle prime sedute dopo le vacanze di capo 
d 'anno. 

LUZZATTI, presidente del Consiglio, mi-
nistro dell'interno. Non mi oppongo. 

P R E S I D E N T E . Non essendovi osserva-
zioni in contrario,, così r imane stabilito. 

La seduta termina alle 18.50. 


